

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

ALCALDÍA GUSTAVO A. MADERO

Hallan cadáver

en una canaleta

El cuerpo presentaba impactos de bala y huellas de violencia

RAÚI HERNÁNDEZ

El cuerpo de una persona fue encontrado abandonado en una canaleta en el perímetro de la colonia Gabriel Hernández, en la alcaldía Gustavo A. Madero. Presentaba impactos por arma de fuego y huellas de violencia.

El reporte del hallazgo fue realizado alrededor de las 17:00 horas de este sábado, dado a conocer por una persona habitante de la zona, quien presuntamente visualizó el cuerpo sobre la calle Cabo San Lázaro, esquina con calle San Antonio, a orillas de un área verde conocida como Cerro del Guerrero.

Según información proporcionada por las autoridades, el cuerpo de baja estatura, presentaba por lo menos tres impactos de bala en diferentes partes, entre ellas en la cabeza y mostraba huellas de violencia. Llevaba puesto un chaleco color azul con blanco y rojo y un bóxer de color negro.

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX, arribaron al punto y al ver el cuerpo de la víctima que quedó boca abajo y que tenían el rostro hinchado y amoratado, solicitaron la presencia de los servicios de emergencia.

Luego de que se certificara la defunción de la persona, se solicitó la intervención del cuerpo pericial. Los curiosos no atinaron a proporcionar una versión clara de los hechos ni pudieron identificarla como habitante del lugar.

Tras la llegada del cuerpo pericial y Forense de la Fiscalía capitalina, los uniformados capitalinos procedieron a levantar el cadáver y lo metieron a la cajuela de

una patrulla, pues la camioneta encargada de trasladar el cadáver, no era capaz de subir las empinadas calles.

Momentos más tarde, integrantes del área pericial, ingresaron los restos humanos a la unidad, de quien hasta el momento continúa en calidad de desconocido, para trasladarlo al anfiteatro correspondiente.

El reporte del hallazgo fue realizado alrededor de las 17:00 horas de este sábado





Los uniformados ingresaron los restos humanos a esta unidad, pues la camioneta que los trasladaría no fue capaz de subir las empinadas calles



La víctima, de baja estatura, presentaba por lo menos tres impactos de bala en diferentes partes, entre ellas la cabeza, tenía el rostro hinchado y amoratado /FOTOS: DAVID DEOLARTE



LE DAN AVENTÓN...

BAJAN CUERPO EN PATRULLA DESDE LO ALTO DE LA GAM. PÁG. 7



Echan 'ride' a occiso en la GAM

Matan a uno en zona cerril y la forense no logra llegar al cuerpo

IGNACIO RAMÍREZ

Luego de que un hombre fuera asesinado a tiros en la parte alta de la Alcaldía Gustavo A. Madero, policías tuvieron que bajar su cuerpo en la cajuela de una patrulla porque la ambulancia forense no logró subir una pendiente.

DIRECTO. La tarde del sábado, el hombre fue atacado en el cruce de las calles Cabo San Lobo y Cabo San Antonio, en una zona de calles con declives pronunciados.

Agentes preventivos recibieron el reporte de disparos y cuando acudieron al sitio confirmaron que se trataba de un hombre herido,

“Observaron a un hombre sin vida con manchas hemáticas y lesiones en la cabeza”, informaron agentes en el lugar.

Luego de que los servicios periciales concluyeran las diligencias iniciales en el lugar del ataque, policías descendieron el cuerpo en una patrulla para luego subirlo a la camioneta del servicio forense, que no pudo subir la pendiente.

Agentes de investigación revisaron cámaras de seguridad en la zona mientras que el Ministerio Público inició las indagatorias del caso.





¡ENCAJO...NES!

METEN POLICÍAS CUERPO DE UN MUERTO A TIROS EN CAJUELA DE PATRULLA SEGURIDAD 2



DOBLE TORTURA

PADECEN VÍCTIMA Y AGENTES

IMPROVISAN POLICÍAS RESCATE DE CUERPO EN LA PUNTA DEL CERRO EN LA COLONIA GABRIEL HERNÁNDEZ

ANDREA AHEDC

CIUDAD DE MÉXICO.- Policías de la Ciudad de México improvisaron los protocolos de levantamiento de cadáver, con autorización del Ministerio Público, para recoger el cadáver de un hombre en la Colonia Gabriel Hernández, en Gustavo A. Madero.

La víctima tenía signos de tortura y heridas de bala.

Sus asesinos lo aventaron a una canaleta en la parte alta de la colonia, en donde hasta los colonos padecen para llegar con sus automóviles.

Por ello, los policías envolvieron el cuerpo y lo amarraron con un lazo rojo a una camilla para cargarlo hasta la cajuela de un autopatrulla.

Solo vecinos experimentados y policías que patrullan por la zona saben dónde acelerar o frenar, sobre todo en las curvas, para avanzar lentamente.

Incluso durante las maniobras tienen que quemar llanta o pedirles a sus acompañantes bajar de los vehículos para subir, o en este caso, bajar.

Ayer, poco antes de las 14:00 horas vecinos reportaron un cadáver en la esquina de las calles San Lobo y San Antonio.

Dijeron que unos hombres llegaron en una camioneta tipo Van y bajaron el cuerpo, pero, presumiblemente, ya no pudieron bajar la pendiente con el vehículo sospechoso y lo abandonaron.

Mientras recababan las evidencias, los peritos en criminalística indicaron al Ministerio Público del problema, por lo que se improvisaron los protocolos del levantamiento de cadáver.

Fue por ello que los policías se convirtieron en "forenses" y trasladaron unos 400 metros el cuerpo hasta que pudieron subirlo a la ambulancia del MP que estaba calles abajo.





■ Sólo los patrulleros que conocen la zona pudieron bajarlo.

■ Ya en una zona segura lo entregaron a los forenses,



■ Vecinos señalaron que los asesinos abandonaron la camioneta.



■ En la cajuela de un coche patrulla bajaron el cadáver.



■ En la punta del cerro dejaron el cadáver.

